

Maestros bloquean durante seis horas la Autopista del Sol

Por Jaquelin Coatecatl

Provocan fila de autos varados de tres kilómetros; el gobernador de Guerrero afirma que hay 17 órdenes de aprehensión por ataques a las vías de comunicación.

UNOS mil profesores de la coordinadora, ayer, sobre la autopista, a la altura de Chilpancingo.

3 MIL MAESTROS DE LA CETEG

Paralizan 6 horas la Autopista del Sol

FORMARON al menos fila de 3 kilómetros de automotores; paralizados, más de 250 vehículos, 20 autobuses y 40 tractocamiones

Por Jaquelin Coatecatl >
jaquelin.coatecatl@razon.mx

Alrededor de tres mil maestros de Guerrero bloquearon otra vez la Autopista del Sol en dirección a Acapulco, en protesta contra la reforma educativa, y ocasionaron que en un tramo de al menos tres kilómetros los autos quedaran paralizados por seis horas.

En un principio, a las 11:00 horas, los manifestantes realizaban una marcha por dos carriles de la vía en dirección norte-sur, pero posteriormente decidieron apostarse en el sentido hacia la ciudad de México.

La Policía Federal reportó que 260 autos particulares, 20 autobuses y 40 tractocamiones permanecieron varados a causa del bloqueo.

El dirigente de los profesores de la entidad, Gonzalo Juárez Ocampo, ase-

guró que no cesarán en sus acciones de protesta hasta que el estado garantice el respeto a sus derechos laborales y que se retome la propuesta en materia educativa estatal que ellos plantearon.

Un grupo de cuatro mil policías antimotines se mantuvo en el exterior de un restaurante, esperando indicaciones; sin embargo no intervino durante toda la jornada.

El 22 de marzo pasado, al inicio de la temporada vacacional, los maestros obstruyeron todos los carriles de la autopista que da entrada al puerto turístico, generando cancelaciones en las reservaciones de vacacionistas.

La Confederación Nacional de Cámaras de Comercio (Concanaco), reportó que en esa ocasión las pérdidas del puerto alcanzaron ayer al menos 35 millones de pesos.



A las 17:00 horas el contingente despejó la **autopista** y se dirigieron a su campamento ubicado en la sede del magisterio disidente.

El gobernador Ángel Aguirre Rivero confirmó la existencia de 17 órdenes de aprehensión en contra de varios dirigentes de la CETEG por el bloqueo a vías federales de comunicación y daños en edificios públicos en Chilpancingo y destacó que éstos deben regresar a las aulas, como se habían comprometido.

“Yo seguiré abierto al diálogo, pero a partir del próximo lunes ya no podemos permitir que sigan perdiendo clases un solo niño en Guerrero. Fue un compromiso que ellos también asumieron, y que firmaron con el gobernador”, indicó el mandatario estatal.

Hora inicio:
11:00 am
Hora liberación: 17:00 pm
3 km de vialidad bloqueados
260 autos
20 autobuses
Mil 100 afectados

4 mil policías antimotines resguardaron las avenidas
17 órdenes de aprehensión hay contra integrantes de la CETEG

35

MDP las pérdidas económicas desde el 22 de marzo

300

EMPRESAS AFECTADAS

6

MIL CUARTOS de hotel cancelados en Semana Santa

Mentores sin laborar

Además han realizado bloqueos en **carreteras**, comercios, dependencias...

En Oaxaca

EL 23 DE MARZO

14 DÍAS

13,800

1 millón 300 mil

DESDE

LLEVAN
LOS MAESTROS
SIN DAR CLASES

ESCUELAS ESTÁN
PARALIZADAS

ALUMNOS,
SIN CLASES

En Guerrero

EL 25 DE FEBRERO

40 DÍAS

1,100

200 mil



DURANTE LA marcha de los mentores en la ciudad de México, la Asociación Padres de Familia desplegó un cartel en el que comparan el daño de la CNTE a los alumnos con el caso Gordillo.



LA MARCHA inició a las 11 de la mañana de ayer.

Fotos-Cuartoscuro